

Aseguran crecer en generación de empleo

Consuelo López González

Nuevo León registró 13 mil 867 nuevos empleos durante el mes de septiembre, un 94 por ciento más que el mismo periodo del año anterior, informó ayer la Secretaría de Economía y Empleo del Estado.

Según cifras del Instituto Mexicano del Seguro Social, de enero a septiembre suman un total de 53 mil 579 nuevas plazas.

Los números, destacó Roberto Rusildi Montellano, titular del área, son superiores a la media nacional.

La tasa anual de crecimiento en este rubro en México es del 1.9 por ciento, mientras que en la entidad se ubicó en el 2.2 por ciento.

“Durante septiembre, en Nuevo León se registraron 13 mil 867 nuevos empleos ante el IMSS, lo que representa un crecimiento del 94%, respecto al mismo mes de 2018”.

“Los sectores que han impulsado este repunte son Transporte, Comercio y Construcción”, destacó.

Entre las estadísticas favorables se encuentra también una tasa de desempleo de 3.5 puntos porcentuales.

Al mes de agosto, el salario promedio fue de 417.9 pesos diarios.

El sector más alto es el de la industria eléctrica, con 941.5 pesos diarios; lo anterior en contraste con 463.0 pesos diarios del sector manufacturero.

MEJORA FITCH RATINGS CALIFICACIÓN AL GOBIERNO DE NL

La agencia crediticia Fitch Ratings mejoró de A- (mex) a+ (mex) la calificación de largo plazo en escala nacional del Gobierno de Nuevo León, valores no obtenidos desde hace 14 años.

Carlos Garza Ibarra, Secretario de Finanzas y Tesorero General del Estado, refirió que esta es la cuarta vez, durante la presente administración, que se obtiene una mejoría.

| Nuevos Empleos registrados en NL | |
|----------------------------------|---------|
| 2019 | |
| Septiembre | 13,867 |
| Agosto | 1,913 |
| Julio | 1,785 |
| Junio | 5,354 |
| Mayo | -66 |
| Abril | -423 |
| Marzo | 2,248 |
| Febrero | 12,497 |
| Enero | 16,404 |
| 2018 | |
| Diciembre | -35,686 |
| Noviembre | 5,077 |
| Octubre | 12,990 |
| Septiembre | 7,137 |
| Fuente: IMSS | |

“Esta es la cuarta vez, durante la presente administración, que el Gobierno de Nuevo León obtiene una mejoría en su calificación crediticia, que en esta ocasión y por primera vez desde hace 14 años, es de dos niveles”.

Resaltó que una mejor calificación crediticia contribuye a fortalecer la confianza de empresas e inversionistas en Nuevo León y en la disciplina financiera aplicada por el Gobierno Estatal.